
 

生徒会交代式が行われました！  

 

　10月15日に生徒会交代式が行われ、生徒会選挙によ
って選ばれた新生徒会役員６名に辞令を渡しました。新役
員を代表して、生徒会長の○○○○さんが「楽しく笑顔で
学校生活が送れるように取り組んでいきます。」と決意を
述べました。  
　  

        
　生徒会長として、松中生の先頭に立って

がんばっていきたいと思っています。前年

度の生徒会では代議員会運営のレクリエー

ションが実施できなかったことや生徒会新

聞の発行枚数が少なかったことなどの課題

がありました。そのことから今回の生徒会

では全校集会を活用した代議員会の活動や

生徒会新聞の発行枚数を増やして課題を改

善します。そして、これからもみなさんが

楽しく、笑顔で学校生活を送れるように取

り組んでいきます。生徒会では、目安箱を

校長室前に設置してあるので、何か意見が

ある人は入れてください。ご協力お願いし

ます。　　　　　（新生徒会長　○○○○）  
新生徒会役員のメンバー（敬称略）

 

また、旧役員の７名からは一人ずつ退任の挨拶がありました。旧役員のみなさんは、リーダーシッ
プを発揮し、新たなことにも取り組み、松中を牽引してくれました。ありがとうございました。退任
後も新生徒会への協力をお願いします。  
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　最初の１年は本当にわからないことだらけで、ただただ先輩の姿を見て学ぶことしかできませんでし

た。しかし、２年目は学んだことを次の生徒会に伝えていきながら、新しいことにチャレンジすることができ

ました。この２年目の生徒会本部メンバーは、本当にユーモアもあり 、唯一無二のメンバーで、今まで

にないほど楽しかったです。このメンバーで絶対開催したかった文化祭“松耀祭”を

実現できたことは本当にうれしく思います。そして 、その松耀祭が大成功だったのは、

先生方、そして生徒のみなさんの協力があったからこそだと思っています。本当にあり

がとうございました。自分なりにやりたいこと、やるべきことはやってきたと思っているので、

悔いなく生徒会本部を卒業できます 。最後に改めてここまで生徒会を支えてくれた

生徒のみなさん、先生方、２年間本当にありがとうございました。（○○○○）
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　副会長に選んでいただいたとき、 、本当に自分でよいのだろうか、もっと適任者がいるのではないかと
不安でいっぱいでしたが、なんとか任期を終えることができ本当にうれしいです。私は副会長として、生
徒集会など学校行事の司会などを主にやらせていただきました。この１年を通して、人前で発表すること
への苦手意識が薄くなったように感じます。２、３年生のみなさん、私が生徒会役員になるのにあたってあ
げた公約を覚えてくれていますか？生徒会活動を生徒のみなさんに知っていただく。目安箱の設置。そ
して文化祭の開催。この１年で公約を全て実現することができました。目安箱の設置については「なぜ
設置したのか」とよく聞かれます。私はなぜ目安箱を設置したのか。それは意見の言える場所をつくるた
めです。意見を言えるようにしたのに利用しないのはみなさんの自由ですし、逆に意見がないのであれ
ば、この学校に不満はないと私はそう受け止めます。意見を言ったところで実現するわけがないと思って
いる方もいると思います。内容にもよりますが、その意見が学校のためになるなら、私たち生徒会は考え、
実現できるよう働きかけたいと思います。「生徒会なのに」とみなさんは言いますが、言いたいことがある
なら、ぜひ目安箱を利用してみてください。文化祭の内容については、１年前から話し合いを進めていま
した。方針が合わず先生と対立することもありました。しかし、話し合いを積み、妥協に妥協を重ね、第１
回松耀祭を開催することができました。無事に終わってよかった反面、自分の力不足
を感じ、もっとよいものにできたのではないかとも思います。後期生徒会のみなさんは今
年度の松耀祭のよいところを残しつつ悪かったことを改善し、もっと充実した松耀祭に
してくれるでしょう。生徒のみなさんも協力してくださいね。１年間、いろいろなことがありま
したが、生徒会役員のみなさんや先生方、生徒のみなさんに支えられ、自分自身大き
く成長できたと思っています。本当に感謝しています。この経験を糧にこれからもがんば
っていきたいと思います。これからの生徒会活動にも引き続き協力をお願いします。本
当にありがとうございました。（○○○○）

　仲間に恵まれて楽しく活動ができました。また、松耀祭などの行事が大成功したのもみ

なさんのおかげです。今まで私たちの活動に協力してくださり 、本当にありがとうございまし

た。（○○○○）

　この １年間で多くの学びや経験をしてきました 。会計の仕事やイベントの運営に責任

をもって、取り組むことができました。この１年間私を支えてくださったみなさんに心から感

謝申し上げます。また、他の役員や先生方、そして、みなさんのご協力あってこそ、無事に

活動を終えることができました。生徒会の新たなメンバーを引き続き応援し、学校生活

をよりよくしていきましょう。 （○○○○）

　最初は不安でしたが、読みやすくきれいな字を書くように努力してきました。また「No 

Limit !」 という目標のもと、松耀祭をはじめ、様々な活動を全員で協力し合い、行って

きました。生徒会本部という貴重な経験ができてよかったです。これからの生徒会のみ

なさんには、限界を決めずにがんばってもらいたいです。みなさん、ありがとうございまし

た。 (○○○○)

　私はこの生徒会を皆様のおかげで楽しく活動できました。そして、学校行事では体育

祭や先日行った文化祭を盛り上げることができました。また、今回の生徒会でできなかっ

たことを次期生徒会でできるようにがんばります。（○○○○）

　先輩達のおかげで楽しみながら活動することができました 。また 、今年は文化祭を

開催することができ、充実した１年間でした。次期生徒会では、より盛り上がった楽しい

行事と仲のよい学校をつくっていきます。また、今回の活動で見つかった改善点をなおし

ていきます。１年間ありがとうございました、来年度もがんばります。（○○○○）


